

2349
La Prensa Austral, Punta Arenas 13-X-1988 p. 6.

Municipalidad inauguró ayer Plaza Osvaldo Wegmann Hansen

De esta forma se rindió homenaje póstumo a quien fuera un fecundo hombre de letras, magallánico, periodista y ex director de "La Prensa Austral".

En solemne ceremonia realizada ayer se inauguró oficialmente la plaza Ovaldo Wegmann Hansen, ubicada en un área verde avenida Colón, entre Bories y Armando Santuza. De esta forma se rindió homenaje al fallecido periodista, escritor y ex director de "La Prensa Austral".

El acto se realizó a las 11 horas en medio de un violento temporal de viento y agua nieve. Fue presidido por el alcalde Eduardo Menéndez, contando con la presencia de miembros del Colegio de Periodistas, cabeceados por su presidente Pablo Cruz Noceti, familiares de Ovaldo Wegmann e invitados.

Gratitud

El alcalde Menéndez usó de la palabra destacando que "cuando la directiva del Colegio de Periodistas requirió de la alcaldía la necesidad de perpetuar la memoria de Ovaldo Wegmann Hansen, su trabajo y su valía, como un nuevo símbolo magallánico, les expresamos que ello a la vez que posible, nos daría la oportunidad de reconocer aunque fuera en parte su brillante actividad en la región".

Más adelante puso de relieve que el escritor y periodista "siempre ahora, como en el mejor de sus libros, un

acto concreto, un estallido más, entre su pensamiento y la realidad que lo motivo a distinguirlo, en el plano de las letras".

También puso de manifiesto que "esta iniciativa que ha adoptado la municipalidad de Punta Arenas, a petición del Colegio de Periodistas quizás no alcance ahora, para medir la grandeza, el azor y el recuerdo, que el escritor ha dejado latente en el suelo magallánico".

Privilegio

Por su parte el presidente del Colegio de Periodistas Pablo Cruz Noceti agradeció a la municipalidad de la comuna por esta iniciativa de denominación.



El alcalde Eduardo Menéndez, la viuda de Ovaldo Wegmann, Ljubica Domínic, su hijo Tomás y el presidente del Colegio de Periodistas, Pablo Cruz, descubren el letrero que señala Plaza Ovaldo Wegmann.



Pablo Cruz Noceti, presidente del Colegio de Periodistas y director de "La Prensa Austral".



Tomás Wegmann Domínic, hijo del fallecido periodista y escritor Ovaldo Wegmann Hansen.

plaza Ovaldo Wegmann a un sector de avenida Colón donde se encuentra ubicada la estatua de Fray Camilo Henríquez.

El dirigiente de los periodistas magallánicos manifestó que era un privilegio para él estar en esta ceremonia. Recordó que hace diez años, cuando llegó a esta ciudad, le correspondió traer a su hermano a Wegmann, quien era director de "La Prensa Austral". Entonces

Homenaje póstumo

En la ceremonia también intervino Tomás Wegmann Domínic, hijo del desaparecido periodista. El pequeño, de 14 años, agradeció a nombre de su madre Ljubica Domínic y familia "este

homenaje póstumo rendido a mi papá por todos ustedes, a través de un gesto tan noble y significativo".

El hijo de Ovaldo Wegmann expresó su compromiso de "continuar por su senda de ejemplar amor a nuestra tierra, a nuestros mares y nuestra gente".

Posteriormente se procedió a descubrir la placa en la que se señala Plaza Ovaldo Wegmann Hansen.

Dijo viuda de Wegmann

"Osvaldo decía que algún día tendría una calle con su nombre"

"Osvaldo siempre decía que algún día tendría una calle con su nombre, aunque fuese en el último rincón de Punta Arenas".

Así lo manifestó Ljubica Domínic Trebotic, viuda del fallecido periodista y escritor Ovaldo Wegmann Hansen, cuya memoria ha sido perpetuada al inaugurarla ayer una plaza con su nombre.

La dama conversó con "La Prensa Austral" al término del acto realizado en avenida Colón con Bories y al que asistió el alcalde Eduardo Menéndez, representantes del Colegio de Periodistas y otros invitados.

"Para mí esta ocasión es muy significativa y también es un orgullo muy grande. Ovaldo se lo merecía", dijo Ljubica Domínic Trebotic, invadida por la emoción.

Recordó que Ovaldo Wegmann nació un 23 de septiembre y falleció un 21 de diciembre de 1987. "Justo a los nueve meses de su muerte inauguraron esa plaza con su nombre. Nunca pensé que podría hacerse realidad su sueño y todavía en un lugar tan central de la ciudad".

La viuda de Wegmann también recordó que el escritor y periodista siempre le decía a ella y a su hijo Tomás "ustedes van estar orgullosos de mí".

Municipalidad inauguró ayer plaza Osvaldo Wegmann Hansen [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Municipalidad inauguró ayer plaza Osvaldo Wegmann Hansen [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)